

Bärenmatte Suhr

Chor&bündig macht wieder Musik



Endlich darf Chor&bündig wieder vor Publikum singen. So am kommenden Sonntag in der Bärenmatte Suhr.

BILD: ZVG

Sing! – so lautet das aktuelle Konzert-Motto des Aarauer «Chor&bündig». Das Ausrufezeichen hinter Sing ist ein wichtiger Bestandteil des Titels, verkörpert es doch den Stellenwert des Singens für die Chormitglieder. In der jetzigen Zeit beinahe noch mehr als sonst. Niemand hatte zu Beginn der Proben im April 2019 damit gerechnet, dass es so lange dauern würde, bis sie wieder auf der Bühne stehen und das Publikum mit dem neuen Repertoire würden erfreuen können.

Wie bei so vielen anderen Anlässen kam auch hier die Pandemie dazwischen. Schweren Herzens mussten die im Herbst 2020 geplanten Konzerte ab-

gesagt werden. Es war keine einfache Zeit für die Mitglieder, doch die gemeinsame Freude am Singen und der Glaube an ein Konzert «danach» zog sich wie ein roter Faden durch die Chorgemeinschaft. So wurde während der Lockdown-Zeit kurzerhand per Zoom geprobt. Zum einen, um die Melodien und Texte – die ausnahmslos auswendig gesungen werden – präsent zu halten, und zum anderen, um das Gemeinschaftsgefühl weiterhin zu spüren. Chorleiterin Simone Fischer sowie der Vorstand scheuten keinen Aufwand, um dieses Gefühl stets weiterzugeben. Umso grösser ist die Freude über das Ende der Durststrecke, denn am 5. war es so weit:

Chor&bündig stand – begleitet von Live-Musikern – auf der Bühne der Bärenmatte in Suhr und präsentierte ein buntes Repertoire unter eben dem Motto Sing! «Es war eine wahre Freude für die Musikerinnen und Musiker und für die Zuhörer», sagt Simone, Chorleiterin, sichtlich erfreut über das erfolgreiche Gelingen des ersten von zwei Konzerten. «Nun ist die Vorfreude gross auf unseren zweiten Auftritt am kommenden Sonntag.» Wer noch keine Pläne hat am Sonntag, 19. September, sollte sich das zweite Konzert, welches ebenfalls in der Bärenmatte Suhr stattfindet, unbedingt anhören. Weitere Infos erhalten Interessierte unter: www.chorundbuendig.ch.

City-Märt Aarau

Kaffeegenuss an der Aarauer Bahnhofstrasse

Das lange Warten hat sich gelohnt. Nespresso eröffnet nach einer längeren Umbauphase eine neue Boutique an der Bahnhofstrasse 29 im Aarauer City-Märt mit rund 100 m² Verkaufsfläche. Es gibt nicht nur erstklassigen Kaffee, sondern auch viele Eröffnungsaktionen. Speziell ist auch das neue Ladenkonzept.

Am Donnerstag, 16. September um 9 Uhr wird der rote Teppich ausgerollt. Nebst kostenlosen Kaffee-Degustationen von Vertuo erwartet die ersten 300 Kunden ein Geschenk. Ausserdem werden Kunden während den ersten zwei Wochen zusätzlich mit einem Kaffee-Etui beschenkt. Und wer die Ohren spitzt, kann kurz nach der Eröffnung am Wettbewerb von Radio Argovia teilnehmen und als Hauptpreis ein Jahr kostenlosen Kaffee oder eine von 10 Nespresso-Maschinen gewinnen. Aarau ist zudem eine von nur zwei Filialen in der Deutschschweiz, die nach dem neuen «PICK2LIGHT»-Konzept umgesetzt wurden. Kunden werden nun nicht mehr hinter einer Kassentheke bedient, sondern persönlich durch Nespresso-Beratende durch die Boutique begleitet. So können alle Kaufwünsche über ein Tablet geordert und zeitgleich im Backoffice vorbereitet werden. Dies bringt viele Vorteile



Erstklassiger Kaffeegenuss und nachhaltiges Ladendesign gibt es in der neuen Nespresso-Boutique im City-Märt.

BILD: ZVG

für den Kunden. Der Einkauf wird dadurch angenehmer und entspannter, die Wartezeiten werden verkürzt und die persönliche Beratung rundet das Kaffee-Erlebnis ab. Das neue Ladendesign ist nicht nur chic, sondern auch äusserst nachhaltig. So wurden die Lampen aus recycelten Nespresso-Kapseln hergestellt. Die Möbeloberflächen bestehen aus gepresstem Kaffeesatz und wurden mit Harz erhärtet. Und die Recyclingzone ist nun «smart». Heisst, dass die Recycling-Maschine nach Einwurf der ge-

brauchten Kapseln das Gewicht ermittelt und auf einem Display anzeigt, was mit den rezyklierten Kapseln alles umgesetzt werden kann. Nachhaltigkeit und Kaffeegenuss gehen bei der neuen Aarauer Boutique von Nespresso somit Hand in Hand.

Öffnungszeiten

Montag bis Freitag	9.00–19.00 Uhr
Samstag	8.00–18.00 Uhr

Stadtführungen in Aarau

Die neusten Informationen zu den beliebten Aarauer Stadtführungen



Öffentliche Stadtführungen finden ausschliesslich im Aussenraum statt.

Aarau Info bietet die öffentlichen Stadtführungen neu ausschliesslich im Aussenbereich an – so ist für alle Interessierten weiterhin eine Teilnahme möglich.

Selbstverständlich können private Gruppen nach wie vor ihre Wünsche äussern und Innenräume wie einen Kirchbesuch einbeziehen, dort gelten die aktuell verordneten Massnahmen (Zertifikatspflicht) für alle Teilnehmenden. Aarau Info ist es ein Anliegen, auf Wünsche einzugehen und weiterhin packende Erlebnisse anzubieten.

Die nächsten Führungen sind wie folgt geplant:

Über Frauen – nicht nur für Frauen
Donnerstag, 16. September 2021, 18.00 Uhr
Dauer/Preis: 1¼ Std. / Fr. 20.–

Führung zum Bachfischet Brauchtum

Freitag, 24. September 2021, 18.00 Uhr
Dauer/Preis: 1¼ Std. / Fr. 20.–

Aarauer Beizen – Geschichte und Anekdoten

Samstag, 25. September 2021, 11.00 Uhr
Dauer/Preis: 1¼ Std. / Fr. 22.–

Altstadtrundgang

Samstag, 2. Oktober 2021, 13.00 Uhr
Dauer/Preis: 1¼ Std. / Fr. 18.–

Mit Magd und Nachtwächter durch die nächtlichen Gassen

Freitag, 15. Oktober 2021, 19.00 Uhr
Dauer/Preis: 1¼ Std. / Fr. 22.–

Stadtführung für Familien

Samstag, 23. Oktober 2021, 14.00 Uhr
Dauer/Preis: 1¼ Std. / Familien Fr. 50.– / Erwachsene Fr. 20.– / Kinder Fr. 10.–

Henkersbeil und Richterschwert

Samstag, 30. Oktober 2021, 11.00 Uhr
Dauer/Preis: 1¼ Std. / Fr. 20.–

Sauberes Aarau

Clean up days 2021



Die Stadt Aarau nimmt, im Rahmen des nationalen Clean up days am 18. September 2021, an der städteübergreifenden Aktion «Tatort Littering» teil. Die Stadt Aarau engagiert sich mit der Aktion für eine wirksame und nachhaltige Littering-Prävention.

BILD: STADT AARAU

Die Stadt Aarau nimmt, im Rahmen des nationalen Clean up days am 18. September 2021, an der städteübergreifenden Aktion «Tatort Littering» teil. Die Stadt Aarau engagiert sich mit der Aktion für eine wirksame und nachhaltige Littering-Prävention. Vom 17. bis 18. September 2021 soll an neuralgischen Stellen der Abfall liegen gelassen werden. Die entsprechenden «Littering-Hotspots» wer-

den also nicht wie üblich gereinigt, sondern markiert, um den Passanten die Auswirkungen von Littering vor Augen zu führen. Die Stadt Aarau arbeitet bei dieser Aktion eng mit Partnern wie der Güsselwehr Aarau zusammen. Diese Aktion im Rahmen des Clean up days ist nur eine von vielen Massnahmen der Stadt Aarau im Bereich der Prävention gegen Littering.

